

41ª ASAMBLEA DE LA OACI
RECONECTAR EL MUNDO

BOLETÍN DEL DÍA DE LA OACI

Número 6
 3/10/22

El Boletín del Día de la OACI contiene un resumen de la labor realizada el día anterior y se publica a primera hora de cada día de trabajo de la Asamblea.

La información de interés general está disponible en: www.icao.int/Meetings/a41/Pages/default.aspx.

ACCESO WI-FI público en la sede de la OACI:

Dirección: Public@Intl. Civil Aviation
 Contraseña: ICAOA412022

Calendario de sesiones: lunes, 3 de octubre de 2022

Séptima sesión del Comité Ejecutivo	0900 horas	Sala de Asambleas
Segunda sesión del Comité Administrativo <i>Inmediatamente seguida por la</i> tercera sesión de la Comisión Económica	0900 horas 1030 horas	Sala Roberto Kobeh (Sala de Conferencias 3) 1 ^{er} piso del Centro de Conferencias
Octava sesión del Comité Ejecutivo	1400 horas	Sala de Asambleas
Novena sesión del Comité Ejecutivo <i>(de ser necesaria)</i>	1800 horas	Sala de Asambleas

La documentación de la Asamblea está disponible en el sitio web de la A41 en www.icao.int/a41.

Aplicación de reuniones de la OACI: La plataforma virtual de reuniones de la OACI y la aplicación móvil de la A41 están disponibles en línea y como aplicación móvil: <https://www.icao.int/Meetings/a41/Pages/mobile-app.aspx>.

No se pierda los anuncios importantes: en la aplicación móvil, vaya a *Profile/Settings*, seleccione “*Notifications*” y active “*Allow notifications*”.

¿Necesita ayuda? Consulte la [Guía para asistentes y las preguntas frecuentes](#) para obtener ayuda sobre cómo navegar por la plataforma virtual y la aplicación móvil de reuniones de la OACI.

Sesiones celebradas el sábado, 1 de octubre de 2022

Cuarta sesión plenaria

En la cuarta sesión plenaria, celebrada el sábado 1 de octubre de 2022, a las 0900 horas, se realizaron la primera y segunda partes de la elección del Consejo bajo la cuestión 5. Antes de proceder a la votación, el presidente del Comité de Credenciales (Guinea Ecuatorial) presentó el informe oral provisional del Comité, informando sobre las credenciales que se habían recibido a la fecha.

Con 170 Estados votantes y 170 votos depositados, se requería un mínimo de 86 votos para ser elegido en la primera parte de las elecciones. De 11 candidatos para ocupar 11 escaños en esta parte, se eligieron los siguientes 10 Estados: Alemania, Australia, Brasil, Canadá, China, Estados Unidos, Francia, Italia, Japón y Reino Unido.

En la segunda parte, se presentaron 12 candidatos para ocupar 12 escaños y se eligieron 12 Estados. Con 171 Estados votantes y 171 votos depositados, se requería un mínimo de 86 votos para ser elegido en esta parte de las elecciones. Se eligieron los siguientes Estados: Arabia Saudita, Argentina, Austria, Egipto, España, Islandia, India, México, Nigeria, Singapur, Sudáfrica y Venezuela (República Bolivariana de).

La presidenta de la Asamblea anunció que la tercera parte de la elección del Consejo tendría lugar en la sexta sesión plenaria, el martes 4 de octubre de 2022, a las 1400 horas. Observando que quedaba vacante un escaño tras la elección en la primera parte, la Asamblea decidió enmendar la decisión tomada en la primera sesión plenaria con respecto al número máximo de candidatos que se elegirían en cada parte (véase A41-WP/2), de modo que el escaño vacante en la primera parte se reasignaría a la tercera parte. Se acordó en consecuencia que en la tercera parte se podrían elegir para ocupar escaños en el Consejo hasta 14 candidatos. El plazo para la notificación de candidaturas, que debería presentarse por escrito al Secretario General, se fijó para las 1200 horas del lunes 3 de octubre de 2022.

Se levantó la sesión a las 1200 horas.

Quinta sesión plenaria

La quinta sesión plenaria, celebrada el sábado 1 de octubre de 2022, a las 1400 horas, continuó con la cuestión 8 (Declaraciones de las delegaciones de los Estados miembros), presentando sus declaraciones generales las delegaciones de: Bahrein, Bangladesh, Camerún, Chile, Egipto, Emiratos Árabes Unidos, Etiopía, Georgia, Ghana, Jamaica, Líbano, Níger, Omán, la República de Corea, la República Unida de Tanzania y Zimbabwe. También hizo una declaración el observador de la Unión Africana.

Se levantó la sesión a las 1550 horas

Quinta sesión del Comité Ejecutivo

En su quinta sesión, celebrada el sábado 1 de octubre de 2022, a las 1600 horas, el Comité Ejecutivo consideró y concluyó su trabajo sobre la cuestión 12 (Resultados de la Conferencia de Alto Nivel sobre la COVID-19).

No habiendo concluido sus deliberaciones sobre todas las cuestiones que figuraban en la lista de asuntos a tratar al momento de levantar la sesión a las 1715 horas, se convino en continuar sus deliberaciones sobre las cuestiones pendientes en su sexta sesión, que comenzó a las 1800 horas del sábado 1 de octubre de 2022, empezando por la cuestión 13 (Programas de facilitación).

El resumen de la sexta sesión del Comité Ejecutivo se publicará en el Boletín del día número 7.

Segunda sesión de la Comisión Económica

La Comisión Económica, en su segunda sesión, el sábado 1 de octubre de 2022, a las 1600 horas, reanudó su trabajo y concluyó la consideración de las siguientes cuestiones:

- Cuestión 36, Aspectos económicos de los aeropuertos y los servicios de navegación aérea — Políticas, basándose en las notas WP 11, 12 y notas conexas;
- Cuestión 37, Datos de aviación – Seguimiento y análisis, basándose en las notas WP 14, 15, y 16, y notas conexas; y
- Cuestión 38, Desarrollo económico del transporte aéreo, basándose en la nota WP 17 y notas conexas.

La Comisión acordó continuar su trabajo sobre la cuestión 39, Otros asuntos que habrá de considerar la Comisión Económica, en una tercera sesión, cuya fecha y hora se comunicarán a los delegados una vez establecidas.

Anuncios

Inscripción y presentación de credenciales

El Centro de Inscripción y Credenciales suspenderá sus actividades una hora antes del inicio de la Parte III de las elecciones del Consejo y hasta su conclusión en la sesión plenaria, es decir, a las 1300 horas del 4 de octubre de 2022.

Votación electrónica para las elecciones del Consejo: la información está disponible aquí: [Voto electrónico](#) y diariamente en el 4º piso, kiosco 22.

Funciones sociales: El programa de eventos sociales organizados para las delegaciones que asisten a la A41 puede consultarse [aquí](#).

El calendario comprende los eventos que se han comunicado a la Secretaría, y para los cuales el anfitrión enviará invitaciones personales, salvo que se indique algo distinto.

A41 Skytalks

Para quienes asistan al 41º período de sesiones de la Asamblea en persona este mes de septiembre, las Skytalks se celebrarán en la sala ubicada cerca de la Sala de Asambleas de la OACI. Como las plazas son muy limitadas, se recomienda inscribirse con antelación para participar, una vez que se haya finalizado y publicado el programa.

Para quienes asistan virtualmente, las Skytalks se emitirán en directo en ICAO TV y las grabaciones podrán visualizarse posteriormente a la carta. Para conocer el programa detallado de SkyTalks durante la A41, consulte la página: <https://www.icao.int/Meetings/a41/workshops/Pages/default.aspx>.

Sede de la OACI: Únicamente podrán ingresar las personas inscritas como participantes que porten su tarjeta de identificación correspondiente.

Salas de conferencias y capacidad: La capacidad de las salas de conferencias puede verse limitada por las condiciones imperantes y las medidas que rijan al celebrarse la Asamblea. La información actualizada está disponible en la página de Servicios a las conferencias y capacidad de las salas (icao.int). A la entrada de las salas de conferencias se colocarán planos indicando la disposición de los asientos.

La sede de la OACI es un espacio no fumador: Solo está permitido fumar al aire libre en las zonas previstas al efecto. Consulte los carteles.

LE INVITAMOS A EXPRESAR SU OPINIÓN

Multilingüismo en la OACI

La OACI está firmemente comprometida con el multilingüismo, dando a todos sus Estados miembros iguales oportunidades de participar en las deliberaciones y de usar las publicaciones y la documentación en los seis idiomas oficiales de la Organización.

Nos interesa su opinión para ayudarnos a mejorar nuestros servicios de interpretación. Es sencillo: basta con hacer clic en el enlace [Encuesta de satisfacción con los servicios de interpretación](#), rellenar la breve encuesta y enviarla.

Encuesta sobre la plataforma virtual A41 y la aplicación móvil

Nos gustaría que nos cuente sobre su experiencia. Al responder a esta [encuesta](#), hará oír su voz.